
Protokoll der Bezirksdelegiertentagung (BDV) 

vom 15. Oktober 2021 um 19 Uhr 

in der Luftgewehrhalle des KKS Brünen 

 
Top 1 Begrüßung, Totengedenken, Feststellung der Anwesenheit und             

  des Stimmrechtes. 

Um 19.12 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Heinz Rompf die Anwesenden. 

Zum Totengedenken erhoben sich die Anwesenden von ihren Plätzen. 

Stellvertretend wurden Brigitte Brachmann Mitglied im Präsidium des 

RSB, Hermann Paradies Ehrenvorsitzender Kreis 014 Duisburg, Benno 

Doernemann Ehrenmitglied Kreis 013 Wesel – Bocholt, Günter Achcenik 

Vorsitzender ABSV Buschhausen 1950 und Manfred Tiemann 

Ehrenvorsitzender SV Rothebusch genannt. 

 

Kreis 011 10 Stimmberechtigte 

Kreis 013 6 Stimmberechtigte 

Kreis 014 3 Stimmberechtigte 

Bezirksvorstand 7 Stimmberechtigte 

Kreisvorstände 3 Stimmberechtigte 

Gesamt 29 Stimmberechtigte 

 

Top 2 eingegangene Anträge 

es sind keine Anträge eingegangenen. 

Eine persönliche Erklärung des Geschäftsführers Finanzen Eckard Wilms 

wurde verlesen. 

  

Top 3 Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der BDV 

vom 2.10.2020. 

Die Tagesordnung und das Protokoll wurden einstimmig angenommen. 

 

Top 4 Bericht des Geschäftsführers Finanzen Jahresabschluss  2020 

Top 5 Bericht der Rechnungsprüfer 

Top 6 Entlastungsantrag für den Vorstand durch die Rechnungsprüfer 

an die Delegierten 

wurden auf Grund einer Erkrankung des Geschäftsführers Finanzen auf  

die nächste BDV verschoben. 



Top 7 Grußworte, Ehrung und Auszeichnung verdienter 

Schützenschwestern und – Brüder. 

Die Berichte des Bezirksvorsitzenden und der Jugendleitung liegen dem 

Protokoll bei. 

Die langjährige Protokollführerin Ute Schneider wurde zum Ehrenmitglied 

des Bezirks 01 rechter Niederrhein ernannt. 

 

Top 8 Wahl eines Wahlausschusses 

Die Kreisvorsitzenden des Kreises 013 Ulrich  Wilms, des Kreises 014 

Lothar Bargel und die stellvertretende Kreisvorsitzende des Kreises 011 

Ulrike Zenz wurden bei 3 Enthaltungen zum Wahlausschuss gewählt. 

Der Wahlausschuss machte den Vorschlag den Vorstand mit Ausnahme des 

Geschäftsführers Finanzen zu entlasten. 

Dem Vorschlage wurde mit 20 ja Stimmen bei 9 Enthaltungen zugestimmt. 

 

Top 9 Neuwahlen 

a. Vorsitzender 

es wurden Monika Mai und Bernd Schemmann vorgeschlagen, nur 

Monika Mai würde die Wahl annehmen. Sie wurde einstimmig gewählt. 

 

b. Geschäftsführer Finanzen 

die Wahl wurde einstimmig um ein Jahr verschoben. 

 

c. Sportleiter 

Friedel Hausmann wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 

 

d. Damenleiterin 

Birgit Straberg wurde einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 

  

e. Ergänzungswahlen 

zur Schriftführerin Protokoll wurde Birgit Straberg einstimmig bei einer 

Enthaltung gewählt. 

 

Der stellvertretende Bezirksvorsitzende Bernd Schemmann übernahm die 

Versammlungsleitung da Monika Mai aufgrund einer Erkältung keine 

Stimme hatte. 

Die auf der Bezirkssportausschußsitzung gewählten Referenten wurden 

bestätigt. 

 



Top 10 Bezirkskönigsschießen auf Vogel 2022 

Das Schießen sollte 2020 beim SV Drevenack stattfinden. Es wurde 

einstimmig beschlossen das es, wenn es dort nicht stattfinden kann, beim 

SV Waidmannsheil stattfindet. 

 

Top 11 Bezirkskönig – und Jugendkönigsschießen 2022 

Es wurde einstimmig beschlossen das eine Ausschreibung stattfinden soll 

wenn es der SV Drevenack nicht durchführen will. Als Termin wurde der 

03.10.2022 festgelegt. 

 

Top 12 Ort und Zeit für die BDV 2022 

Es wurde einstimmig beschlossen das die Sitzung im Mai oder Juni 2022 

beim SSV Wesel Fusternberg stattfindet. 

 

Top 13 Allgemeines 

Der Gildemeister der Gilde Holten Werner Oesterbeck bemerkte, das auf 

der Sportausschuss Sitzung der Vorschlag gemacht wurde Kurt Gritzke 

zum Ehrensportleiter zu ernennen und fragte warum das nicht getan 

wurde. 

Vom Vorstand wurde erklärt das Kurt keine Ehrung wünscht. 

Aus der Versammlung wurde der Vorschlag gemacht Heinz Rompf zum 

Ehrenbezirksvorsitzenden zu ernennen, dem wurde einstimmig 

entsprochen. 

Um 20.10 Uhr schloss der stellvertretende Bezirksvorsitzende Bernd 

Schemmann die Versammlung er bedankte sich bei allen Anwesenden und 

wünschte eine gute Heimfahrt. 

 

Birgit Straberg     Monika Mai 

Schriftführerin Protokoll    Bezirksvorsitzende 

 

 
  


